

La nueva biblioteca de Barañáin abre hoy

BARAÑÁIN. La nueva biblioteca de Barañáin, ubicada en la plaza Lur Gorri, abre a partir de hoy sus puertas al público. Las dependencias, inauguradas oficialmente ayer, albergan los 29.620 libros de la antigua instalación y, además de ganar en amplitud, reservan un espacio para el Telecentro municipal, que hasta ahora se situaba en la avenida Comercial.

El nuevo edificio 'moderno, funcional y austero', en palabras del alcalde, José Antonio Mendive (UPN), dispone de 120 puestos de lectura -80 para adultos y 40 para niños y jóvenes-, además de nueve ordenadores con conexión a Internet, con los que se puede consultar el catálogo bibliográfico.

La dotación, de 930 metros cuadrados, se reparte en dos plantas: en la primera (de 300 m²), se encuentra la zona dedicada a fondos bibliográficos de préstamo, la hemeroteca para consultar periódicos y revistas, y el área de audiovisuales. Asimismo, destaca el espacio destinado al público infantil, una amplia superficie de 70 m² aislada del resto de las dependencias para evitar molestias, con un extenso fondo de libros y con mobiliario adaptado a los más pequeños.

En cuanto a la segunda planta (630 m²), alberga varias salas de estudio, un espacio multiusos y zona de administración. Además, se ha trasladado aquí el Telecentro municipal, un servicio gratuito que pone a disposición de los vecinos 16 equipos, donde se imparten talleres de formación o cursos informáticos. Gustavo Urra, responsable del Telecentro, calificó ayer de 'una buena sinergia' el que este servicio comparta espacio con la nueva dotación.

Más dinamismo cultural

El primer edil de Barañáin valoró el hecho de que la biblioteca se haya ubicado junto a la anterior. 'Está cerca de la casa de cultura y revitaliza la plaza Lur Gorri. Con esta instalación se le va a dar al entorno un mayor dinamismo cultural', observó.

A la inauguración también asistió la delegada del Gobierno, Elma Saiz, ya que del 1.066.500 euros que ha costado la nueva biblioteca, 950.000 han procedido del Plan E. El Ayuntamiento de Barañáin, por su parte, aportó los 100.000 euros para el mobiliario, mientras que el departamento de Cultura ha invertido 16.500 euros para infraestructura informática, equipos antihurto o rotulación. Desde el área que dirige Juan Ramón Corpas, quien destacó 'la buena gestión bibliotecaria' que se hace en Barañáin, no se contempla devolver al municipio el dinero invertido para el equipamiento, una labor que en principio le corresponde al departamento.